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健康福祉委員会に付託されました、議案７件の審査の経過

と結果について、主な質疑を中心に報告いたします。 

 

はじめに、第２号議案「令和４年度藤枝市国民健康保険事

業特別会計予算」について、申し上げます。 

歳出の４款１項１目、特定健康診査等事業費について、 

「前年度に比べて減額となっているが、受診率向上に向け

た取り組みについて伺う。」という質疑があり、 

これに対して、「新型コロナウイルスの影響で受診率は低

迷している。対策として、健診の予約をスマートフォンから

も簡易な方法でできるように調整している。また、集団健診

方式については、人が集まることになるため、集団健診以外

の方法についても検討していく。」という答弁がありました。 

このほか特に報告いたす質疑もなく、採決の結果、全会一

致で、原案のとおり可決すべきものと決定いたしました。 

 

次に、第５号議案「令和４年度藤枝市介護保険特別会計予

算」について、申し上げます。 

歳出の１款５項１目中、介護・福祉ぷらん２１策定事業費

について、 

「令和４年度における、具体的な策定スケジュールについ
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て伺う。」という質疑があり、 

これに対して、「意識調査及び分析、並びに計画素案作成

までを行う。ぷらん策定において、ニーズをつかむことが大

切であるため、意識調査の結果や協議会の委員の意見などを

計画に反映させていく。」という答弁がありました。 

このほか特に報告いたす質疑もなく、採決の結果、全会一

致で、原案のとおり可決すべきものと決定いたしました。 

 

次に、第６号議案「令和４年度藤枝市後期高齢者医療特別

会計予算」について、申し上げます。 

特に報告いたす質疑もなく、採決の結果、全会一致で原案

のとおり可決すべきものと決定いたしました。 

 

 次に、第７号議案「令和４年度藤枝市病院事業会計予算」

について、申し上げます。 

 はじめに、収益的収入の医業収益について、 

「前年度と比較して、入院、外来患者数は減少すると見込

んでいるが、収益については増額となっている要因について

伺う。」という質疑があり、 

 これに対して、「泌尿器科へ新たに医師が着任し、診療体

制が整うことによるもので、手術件数が増加し、診療単価の
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増加につながると想定して医業収益の増加を見込んだ。」と

いう答弁がありました。 

 次に、資本的支出の建設改良費について、 

「病院施設長寿命化事業の具体的な内容について伺う。」 

という質疑があり、 

 これに対して、「病棟の外壁改修工事と貯水槽の設置工事

である。貯水槽の工事については、一時的に排水を止める必

要があるが、患者等の利用に支障が少ない時間帯に設定する

などの対策をとる。」という答弁がありました。 

このほか特に報告いたす質疑もなく、採決の結果、 

全会一致で、原案のとおり可決すべきものと決定いたしまし

た。 

  

次に、第２６号議案「藤枝市国民健康保険税条例の一部を

改正する条例」について、申し上げます。 

質疑もなく、採決の結果、全会一致で、原案のとおり可決

すべきものと決定いたしました。 

 

次に、第３０号議案「藤枝市職員定数条例の一部を改正す

る条例」について、申し上げます。 

質疑もなく、採決の結果、全会一致で、原案のとおり可決
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すべきものと決定いたしました。 

 

最後に、第３３号議案「駿遠学園管理組合規約の変更につ

いて」について、申し上げます。 

質疑もなく、採決の結果、全会一致で、原案のとおり可決

すべきものと決定いたしました。 

 

以上、報告いたします。 


